
В детских садах, школах и учреж-
дениях дополнительного образова-
ния г. Владикавказа вновь введен 
карантин. Пока занятия откладыва-
ются на неделю.

– Такое решение было принято по реко-
мендации Роспотребнадзора. Информа-
ция о превышении эпидпорога поступила 
в Управление образования АМС г. Вла-
дикавказа 8 января. Роспотребнадзор со-
общил, что в период с 1 по 8 января в ме-
дицинские учреждения обратилось 3 169 
человек, 60 процентов из которых – дети 
в возрасте до 14 лет. Поэтому мы были вы-
нуждены приостановить образовательный 
процесс с целью предупрежде ния даль-
нейшего распространения заболеваний 
ОРВИ и гриппа. Также Роспотребнадзор 
рекомендует ограничить проведение мас-
совых мероприятий, в том числе спортив-
ных, – сообщила главный специалист Управления об-
разования Светлана Колосова.

Начальник отдела эпиднадзора Роспотребнад-
зора Нелли Отараева подтвердила, что эпидпорог 
превышен почти во всех возрастных категориях: сре-

ди детей от рождения до двух лет на 21,5%, от 
трех до шести лет – на 29%, от 15 и старше – на 
114,3%.

Информация о продлении карантина вызвала 
бурную реакцию среди населения. В социальных 
сетях активно обсуждалась эта новость. Занятые 
родители писали, что не знают, с кем оставлять 
детей. Также родители сошлись во мнении, что 
учебная нагрузка может значительно увеличить-
ся, ведь наверстывать учебную программу все-
таки придется. Тем не менее в Управлении обра-
зования АМС г. Владикавказа сообщили, что ни 
одной жалобы на противоэпидемиологические 
меры не поступало, жители столицы отнеслись к 
продлению карантина с пониманием.

Кроме того, в соответствии с протоколом 
заседания Санитарно-противоэпидемической 
комиссии Правительства Республики Северная 
Осетия – Алания 20.12.2016 №6, АМС г. Влади-
кавказа просит обеспечить введение масочного 
режима на предприятиях торговли, обществен-

ного питания.
Екатерина ДЖИОЕВА

«Лучшие работники в профессии» 
столицы Северной Осетии полу-
чили почетное звание «Заслужен-
ный работник» и благодарность 
за свой труд от имени Главы 
РСО-А Вячеслава Битарова и гла-
вы АМС г. Владикавказа Бориса 
Албегова.

Началась церемония награждения 
в актовом зале АМС. Настоящих ма-
стеров своего дела поприветствовал 
Вячеслав Битаров:

– Рад приветствовать всех со-
бравшихся в этом зале. Так сложи-
лось, что основная часть населения 
республики проживает во Владикав-
казе. От работы города зависит бу-
дущее Осетии. Если каждый на своем 
месте будет трудиться добросовест-
но, во взаимопонимании, то и у нас с 
вами будет все хорошо. Промышлен-
ное производство республики в боль-
шинстве своем тоже сосредоточено 
во Владикавказе, поэтому столица 
является важнейшим центром разви-
тия. Вы работаете на развитие и про-
цветание Северной Осетии. Спасибо 
вам за работу, которую вы делаете! 
Желаю вам, чтобы все невзгоды ушли 
вместе со старым годом, а новый 
принес здоровье, счастье и благопо-
лучие в каждую семью.

Указом Главы республики за заслу-
ги в развитии транспортной отрасли и 
многолетнюю плодотворную деятель-
ность почетное звание «Заслуженный 
работник транспорта РСО-А» присво-
ено водителю трамвая МУП «Влад-
Трамвай» Александру Суворову; за 
заслуги в сфере развития ЖКХ почет-
ного звания «Заслуженный работник 
жилищно-коммунального хозяйства 
РСО-А» удостоен главный инженер 

Единой дежурно-диспетчерской служ-
бы Равшанбек Курбанов; за заслуги 
в области здравоохранения и много-
летнюю плодотворную деятельность 
почетное звание «Заслуженный работ-
ник здравоохранения РСО-А» получила 
медицинская сестра женского отделе-
ния Республиканской психиатрической 
больницы Тамара Джиоева; звани-
ем «Заслуженный работник культуры 
РСО-А» за заслуги в области библио-
течного дела награждена заведующая 
библиотекой-филиалом №13 Центра-
лизованной библиотечной системы 
г. Владикавказа Тея Бичекаева.

Почетные грамоты РСО-А были 
вручены врачу – анестезиологу-ре-
аниматологу Республиканской кли-
нической больницы скорой меди-
цинской помощи Жанне Дзагоевой; 

санитарке акушерского отделения 
физиологии родильного дома №2 
Инне Котовой; фельдшеру Станции 
скорой медицинской помощи Жан-
не Сугаровой; учителю математики 
средней общеобразовательной шко-
лы №22 Изабелле Малиевой; веду-
щему специалисту ВМКУ «Дорожный 
фонд» Борису Мамсурову, бригади-
ру ООО «Промжилстрой Республики 
Северная Осетия – Алания» Казбеку 
Солтанову.

Благодарственными письмами Вя-
чеслав Битаров отметил руководителя 
детского эстрадного коллектива Вла-
дикавказского городского молодеж-
ного центра им. К.Л. Хетагурова Ала-
на Бритаева; тренера-преподавателя 
детской юношеской спортивной школы 
«Футбольный клуб «Барс» Тамерлана 

Джиоева; педагога дополнительного 
образования Центра развития творче-
ства у детей и юношества Эльзу Дзу-
цеву, воспитателя детского сада №68 
комбинированного вида Ольгу Дри-
еву; преподавателя Детской хоровой 
школы Светлану Цогоеву; медицин-
скую сестру РКБ Марину Джиника-
еву; врача – травматолога-ортопеда 
РКБ Дзамболата Дзитоева; заведу-
ющего отделением анестезиологии и 
реанимации Северо-Кавказского мно-
гопрофильного медицинского центра 
Дениса Доева; главного врача РДКБ 
Мурата Икаева; медицинскую сестру 
детской поликлиники №3 Ларису Ца-
ликову, медицинскую сестру детской 
поликлиники №4 Жанну Цахилову.
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НАГРАДЫ – ОТЛИЧИВШИМСЯНАГРАДЫ – ОТЛИЧИВШИМСЯ

В канун Нового года состоя-
лось традиционное сове-
щание Главы республики 

Вячеслава Битарова с руково-
дителями районов. В работе 
заседания приняли участие 
председатель Парламента РСО-А 
Алексей Мачнев и председатель 
правительства Таймураз Тускаев. 

Первый вопрос повестки дня – один 
из самых наболевших. Возникает мно-
го вопросов, особенно у сельских жите-
лей, по поводу правомерности начис-
лений за потребленный газ. Вызывают 
возмущение необоснованно высокие 
платежи, а также неудовлетворитель-
ная разъяснительная работа с населе-
нием. Но даже если и начисления пра-
вильные, и контролер вежливо и внятно 
все объяснил, где взять пожилой жен-
щине, пенсионерке, 200 тысяч рублей, 
к примеру, чтобы погасить долг? «А 
если старушке отключат газ за неупла-
ту, разве у нее эти деньги появятся? 
А ведь это наши граждане, и поэтому 
глава села вместе с представителем 
газового хозяйства должен дойти до 
каждой семьи, особенно малоимущей, 
и выяснить ситуацию: сможет ли она 
заплатить долг, даже если будет про-
ведена реструктуризация?» – задал 
резонный вопрос руководителям райо-
нов Вячеслав Битаров, к которому ре-
гулярно поступают обращения в связи 
с оплатой коммунальных услуг. 

Присутствующий на заседании ге-
неральный директор ООО «Газпром 
межрегионгаз» Дмитрий Меркушин до-
ложил, что каждый четверг лично при-
нимает граждан и старается вникнуть в 
озвученные проблемы, в том числе и в 
нарушения соглашения по выполнению 
обязательств после реструктуризации. 
Но единичными случаями обойтись не 
получится. Вячеслав Битаров предло-
жил ввести практику подворовых об-
ходов и особенное внимание уделить 
малоимущим семьям, одиноким пен-
сионерам и тем, у кого уже отключен 
газ. И здесь главы сельских поселений 
должны взять на себя роль психоло-
гов, ведь житель, если у него пробле-
мы с оплатой, все равно придет в ад-
министрацию, и отмахнуться от него 
не получится. «Есть же такие семьи, 
у которых дети, старики, инвалиды. У 
них отключили газ, за них или самому 
платить надо, или дрова им при возить, 

поэтому вопрос очень серьезный, и 
газовики не должны чувствовать себя 
хозяевами положения», – высказал 
свое мнение глава Дигорского района 
Александр Таболов. «Давайте мы вы-
явим такие семьи, и берите их на бюд-
жет. Я тоже готов им помогать», – под-
черкнул Вячеслав Битаров. 

В процессе обсуждения речь за-
шла и о качестве поставляемого газа. 
Депутат Асланбек Хадарцев предло-
жил муниципалитетам установить спе-
циальное оборудование, которое бы 
контролировало не только количество 
голубого топлива, поступающего в 
район, но и его состав.

Плохо рассчитывается по долгам за 
потребленные ресурсы и республика. 
О выросших долгах за газ и электро-
энергию было сказано на недавнем 
совещании в Москве, которое про-
вел Дмитрий Медведев. «Считаю, что 
в основном это долги муниципальных 
предприятий, которые или уже обан-
кротились, или находятся в состоянии 
банкротства», – подчеркнул Глава ре-
спублики и в очередной раз поднял 
вопрос экономической обоснованно-
сти тарифов. «Еще с советских времен 
руководители привыкли сидеть, не бо-
роться с потерями, а просто констати-
ровать факты, что убытки растут, нечем 
платить за газ, электроэнергию, а по-
том отдавать предприятие на откуп ре-
сурсоснабжающих организаций, и они 
что хотят, то и вытворяют, как сейчас 
в «Тепловых сетях». Я категорически 
не согласен с управлением ни «Тепло-
выми сетями», ни «Водопроводными 

сетями», – отметил Вячеслав Битаров. 
Организации находятся под внешним 
управлением, причем управляющий 
находится в организации один-два дня 
в месяц, и долги продолжают расти. 
80% долгов, накопившихся у республи-
ки с начала года, – на счету «Тепловых 
сетей». 

Не решается вопрос и с передачей 
электрических сетей районами МРСК. 
Главная причина – отсутствие право-
устанавливающих документов и нераз-
бериха с земельными участками. Также 
есть нарекания и по качеству поступае-
мой электроэнергии. «Если газоснабжа-
ющая организация не способна прове-
сти анализ качества газа, то мы должны 
это сделать – изыскать средства на обо-
рудование и специалистов. То же самое 
и по электроснабжению», – резюмиро-
вал Вячеслав Битаров. 

Следующий вопрос повестки дня – 
оздоровление муниципальных финан-
сов. Процесс крайне сложен и требует 
принципиального постоянного внима-
ния со стороны властных структур. Но, 
как отметил Вячеслав Битаров, боль-
шинство глав районов «устранились от 
поиска собственных доходов». «Самый 
лучший способ для них – стучаться к 
председателю правительства, а потом 
ко мне идти: давай деньги, нечем кре-
диты погасить и т.д. Нет, чтобы взыскать 
арендную плату за землю, земельный 
налог, пройтись по своим предприни-
мателям и спросить: сколько вы нало-
гов заплатили? У вас в районе все как 
на ладони, и вы не хотите потребовать 
от владельцев земли отказаться от раз-

личных напридуманных схем, дающих 
возможность уплачивать 300 рублей 
арендной платы с гектара. Он сидит и 
в ус не дует. Еще и по столу стучит: по-
чему вы не даете мне права избираться 
по одномандатному округу?» – разъ-
яснил Глава РСО-А. В результате за 11 
месяцев 2016 года, по данным первого 
заместителя министра финансов Ала-
на Дзагоева, сумма задолженностей по 
арендной плате за землю со 100 млн ру-
блей «подросла» еще на 20 млн. 

Как было сказано, задолженность в 
том числе возрастает за счет нерабо-
тающих предприятий, которые не пла-
тят аренду. Тот же БМК, к примеру. Вя-
чеслав Битаров выразил недовольство 
и предупредил Минфин о недопуще-
нии перевода программы на формаль-
ный путь. А главам районов напомнил, 
что они должны знать, чем живет каж-
дое предприятие. «А то вы мне потом 
отчитаетесь, что ни один район ни од-
ного рубля дополнительных доходов 
не получил», – подвел итог Вячеслав 
Битаров. Но речь шла не только о ме-
рах воздействия на уклонистов от на-
логов. Тех же, кто помогает району в 
решении социальных задач, наоборот, 
должны поощрять налоговыми префе-
ренциями. 

В завершение встречи был про-
веден мониторинг по выполнению ФЗ 
№138 о предоставлении земельных 
участков многодетным семьям. Из 
1 200 обратившихся семей (всего в 
Северной Осетии в эту категорию по-
падают 2 836 семей) только 210 полу-
чили участки, а это всего 18%. Основ-
ные причины: отсутствие необходимых 
документов на землю, проблемы с 
подведением коммуникаций, несогла-
сие заявителей с территориальным 
размещением земельного участка. 
К примеру, в Ардонском районе из 95 
заявлений удовлетворено только 40. 
Не проведено межевание, отсутствует 
и юридическое оформление участков. 
Приблизительно такая же картина во 
всех районах. Во Владикавказе свои 
шесть соток ожидает 192 семьи. Зем-
ли будут выделяться в районе селений 
Гизель и Дзуарикау. Уже проведены 
межевание, кадастровый учет. Сейчас 
идет корчевание деревьев. По пору-
чению Главы РСО-А все вопросы с зе-
мельными участками должны быть ре-
шены к 1 мая.

Тамара БУНТУРИ

ГЛАВА РАЙОНА – ХОЗЯИН ДОМА

В последний рабочий день перед новогодними 
праздниками Глава РСО-А Вячеслав Битаров на-
градил лучших представителей разных сфер дея-
тельности медалями «Во славу Осетии», званиями 
заслуженных работников, а также почетными гра-
мотами Главы РСО-А.

– Благодаря вам, вашему добросовестному 
труду республика развивается, двигается впе-
ред, – отметил Вячеслав Битаров. – Работа вла-
стей будет полноценной только при вашем вкладе 
в общее дело. Без взаимопонимания мы не смо-
жем сделать жизнь в республике лучше. Поэтому 
многое зависит от вас. Надеюсь, что в следующем 
году мы будем вручать вам уже федеральные на-
грады.

Среди награжденных были учителя, врачи, ра-
ботники сельского хозяйства и ЖКХ, учреждений 
культуры.

Медалей «Во славу Осетии» были удостоены 
ученый-историк Руслан Бзаров, а также артист 
оркестра государственного ансамбля «Алан» Ас-
лан Шавтвалов.

– Благодарю руководство нашей республи-
ки за такую высокую награду, – сказал Аслан 
Шавтвалов. – Тридцать лет моей работы не 
прошли зря. Сегодня награды получили работ-
ники разных отраслей, и приятно, что ни один 

наш шаг не остается незамеченным руковод-
ством.

Также высшую награду Северной Осетии из 
рук Главы республики получили главный механик 
Моздокского дорожного ремонтно-строительно-
го управления Валерий Дзбоев, председатели 
Правобережного и Пригородного районных отде-
лений Международного общественного движения 
«Высший совет осетин» Савелий Томаев и Ахсар 
Ходов.

Среди награжденных было сразу несколько 
врачей. Это и сотрудники СОГМА, и врачи рай-
онных и владикавказских больниц. Вадим Бур-
мистров работает в сфере медицины уже 25 лет. 
Сейчас он заведует отделением сочетанной трав-
мы Республиканской клинической больницы. Сюда 
привозят прежде всего жертв ДТП.

– Приятно, когда твою работу оценивают по до-
стоинству, – улыбается Вадим Бурмистров, удо-
стоенный почетной грамоты Главы республики.

Только одна женщина получила почетное зва-
ние «Мать-героиня». Ей стала мать десятерых 
детей Виктория Джатиева. Кстати, необходи-
мо отметить, что отец ее детей – глава муници-
пального образования г. Владикавказ Махарбек 
Хадарцев.

Елизавета ЧУХАРОВА

Продолжилось мероприятие в конференц-зале адми-
нистрации Владикавказа, где глава АМС Борис Албегов 
также отметил грамотами лучших работников в профес-
сии. Благодарности за отличную работу от Бориса Ал-
бегова получили также и сотрудники городской админи-
страции: первый заместитель главы Тамерлан Фарниев, 
заместители Майран Тамаев, Казбек Цоков, Роман 
Гозюмов, Владимир Кацера, директор МКУ «Владлесэ-
кология» Казбек Гозюмов, начальник Управления благо-
устройства и озеленения Сослан Бицоев, руководитель 
ВМБУ «Спецэкосервис»  Владимир Хайманов и другие. 
Также Борис Албегов поблагодарил депутатов Собрания 
представителей г. Владикавказа Тимура Ортабаева, 
Алика Битарова и Дзамболата Макоева.

В этот же день были подведены итоги конкурса «Ода-
ренные дети – 2016». Гранты на 10 тысяч и 100 тысяч 
рублей получили: в номинации «Юное дарование» – ди-
рижер Дана Муриева, в номинации «За представление 
РСО-А в элитных видах искусства» – танцор Тайму-
раз Баскаев, в номинации «Творческий потенциал» – 
Мадина Ватаева. Борис Албегов поздравил победите-
лей и вручил им заслуженные награды.

Екатерина ДЖИОЕВА

(Окончание. Начало на стр. 1)
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За минувший год состоялось 14 
заседаний парламента, где было рас-
смотрено 202 вопроса и принято 86 за-
конов. А еще более 1 000 вопросов об-
суждалось на еженедельных советах, 
и каждый, несмотря на свою принад-
лежность к самым различным сферам 
жизнедеятельности человека, важен 
и направлен на создание благопри-
ятных условий для развития промыш-
ленности, сельского хозяйства, биз-
неса, здравоохранения, образования, 
социальной среды. Бурные дискуссии 
проходили в парламентских комитетах, 
которые зачастую проводились вне 
стен Дома Правительства: в районных 
администрациях, прокуратуре, судеб-
ных органах. И тем самым в процесс 
работы над проектами законов вовле-
кался большой круг специалистов. По-
мимо традиционного правительствен-
ного часа, был введен муниципальный 
час, в рамках которого поднимались 
животрепещущие проблемы одного из 
районов республики. И все это на фоне 
весомых политических событий: из-
брания Главы РСО-А, выборов в Госу-
дарственную Думу.

– План законотворческой деятель-
ности выполнен в полном объеме. Ду-
маю, что год прошел для нас не зря, – 
подчеркнул в своей вступительной речи 
Алексей Мачнев и предложил перей-
ти к вопросам. Первый был задан кор-
респондентом газеты «Владикавказ», и 
касался он инициативы представителя 
парламентской фракции «Патриоты 
России» Виталия Чельдиева о перехо-
де на пропорциональную систему вы-
боров. Алексей Мачнев отказался вы-
сказывать свое мнение до процедуры 
голосования, объясняя нежеланием 
даже косвенно «оказывать давление» 
на решение других депутатов. Как уже 
известно, подавляющее большинство 
днем позже на парламентской сессии 

проголосовало за проведение выбо-
ров только по партийным спискам при 
одном «против» и одном воздержав-
шемся. А после заседания на брифинге 
спикер признался, что он – за смешан-
ную систему, но…

Депутатам муниципальных со-
браний не хватает активности, а ведь 
именно они, как никто другой, знают 
проблемы на местах. Наиболее дея-
тельными в этом году оказались зако-
нотворцы Владикавказа и Моздокского 
района, но о каких инициативах можно 
говорить, если руководители МО даже 
не всегда посещают парламентские 
сессии, хотя их регулярно приглашают.

Другой вопрос корреспондента га-
зеты «Рæстдзинад» Эльзы Бутаевой 
касался недавнего сюжета о событиях 
1992 года, вышедшего на федеральном 
телеканале «Звезда». Алексей Мачнев 
отметил, что благодаря сложнейшей 
напряженной и целенаправленной ра-
боте в республике вот уже более 10 
лет царят мир и спокойствие и ника-
кие оценки, обращения, призывы не 
стоят того, чтобы этот мир нарушить. 
«Заверяю, что на всех уровнях власти 
были приложены максимальные уси-
лия, чтобы вопрос был снят с повестки 
дня, – сказал председатель парламен-
та. – Надо знать историю, делать вы-
воды и беречь то хрупкое спокойствие, 
которое у нас есть».

Среди различных тем, которым де-
путаты всегда уделяли повышенное 
внимание и намерены делать это и 
впредь, – республиканское здравоох-
ранение. В первые месяцы наступивше-
го года будет заслушан отчет министра 
о ситуации в здравоохранении. Что сде-
лано, что предстоит сделать? Каковы 
результаты модернизации и оптимиза-
ции? Спикер заверил, что тема всегда в 
приоритете, вопрос будет изучен самым 
тщательным образом. Как, впрочем, и 

деятельность Министерства внутрен-
них дел, возглавляемого с недавних пор 
Михаилом Скоковым. По словам Алек-
сея Мачнева, с ним у парламентариев 
сложились конструктивные профессио-
нальные отношения.

Но далеко не на все процессы депу-
таты могут влиять из-за отсутствия со-
ответствующих рычагов воздействия. К 
примеру, рост цен, взыскание платежей 
за общедомовые нужды, некорректное 
поведение монополистов – постав-
щиков услуг… Здесь, конечно, нужна 
четко выраженная депутатская пози-
ция, но ведь перечисленные пробле мы 
должны решаться в масштабе страны: 
в отдельно взятой республике их не ре-
шить. Депутатский контроль на местах 
необходим, но главная роль в таких 
вопросах отводится депутатам Госу-
дарственной Думы, которые и должны 
выходить с «народными» инициатива-
ми. Что касается республиканских за-
конотворцев, а избиратели, простые 
граждане, видят в них прежде всего 
защитников и помощников, то далеко 
не все их добрые дела придаются пе-
чатной огласке. Большинство остается 
« за кадром», так как делается не пиара 
ради. «Я могу показать множество бла-
годарностей в адрес моих коллег, – 
сообщил Алексей Мачнев, – за практи-
ческие конкретные адресные дела. Но 
главная наша задача – это разработка 
и утверждение законов, направленных 

на улучшение качества жизни разных 
категорий граждан».

Говорили о нравственности, вос-
питании, чистоте улиц, необходимости 
субботников... «Всегда надо начинать 
с себя, – убежден Алексей Мачнев, – 
а потом уже поучать других. И лучший 
пример для младших – это поведение 
старших». В контексте беседы «родил-
ся» вопрос о Молодежном парламенте. 
«Это общественная организация, – от-
ветил спикер. – И сейчас избран новый 
состав, который желает работать. Это 
и резерв молодых энергичных кадров. 
Стараемся им помогать, принимать уча-
стие в их мероприятиях». Что касается 
протекций, то Мачнев их не приемлет, 
да и никогда ими не пользовался. Сам 
он вышел из простой семьи и, что назы-
вается, сделал себя сам. К критике ста-
рается относиться спокойно, но только 
к конструктивной. Всегда готов к обще-
нию с журналистами, но категорически 
против анонимов. И в качестве пожела-
ния прессе: прежде чем писать, деталь-
нее вникать в тему и не искажать факты.

Впереди выборы. Конечно, журна-
листы не упустили возможности спро-
сить: а лично Мачнев будет избираться 
на второй срок? «Не исключаю такой 
возможности. А почему нет? Но не 
стоит забывать, что человек предпо-
лагает, а Бог располагает», – ответил 
спикер.

Тамара БУНТУРИ

ОБЩЕСТВО
В парламенте

Информацию об отопительном сезоне 
2017 года разъясняет заместитель 
главы АМС г. Владикавказа Майран 

Тамаев:
– Предприятия ЖКХ г. Владикавказа к прохожде-

нию текущего отопительного сезона готовы. Для это-
го был выполнен огромный объем работ. Как никогда 
подготовлены по отношению к предыдущим годам 
объекты водоснабжения, теплового хозяйства, а так-
же газоэнергохозяйства, в том числе были модер-
низированы 28 скважин с учетом установки совре-
менных глубинных насосов, построена современная 
котельная на пр. Коста, 225, модернизирована квар-
тальная котельная МКР 7-15 (БАМ) и т.д.

Есть уверенность в том, что отопительный сезон 
пройдет без эксцессов. На сегодняшний день особых 
нареканий по работе предприятия тепловых сетей 
нет. Вопросами текущего характера внутри квартир 
занимаются управляющие компании и ТСЖ.

Состояние дел и улучшение в целом в секторе 
ЖКХ сегодня находится под пристальным вниманием 

не только у администрации города, но и у руковод-
ства республики.

Все мы знаем изношенность инфраструктуры 
объектов ЖКХ, в связи с чем при рассмотрении де-
путатами Собрания представителей г. Владикавказа 
бюджета 2017 года особо было рассмотрено это на-
правление.

Действительно, минимальная сумма финансовых 
средств, которая позволила бы окончательно снять 

давно образовавшиеся проблемы, а это в том числе 
вынос шести подвальных котельных в соответствии 
с Ростехнадзором, ремонт самых изношенных те-
плотрасс общей протяженностью 20 км, в том числе 
магистральных теплотрасс на пр. Доватора (участок 
от ул. Барбашова до ул. Первомайской), на ул. Весен-
ней (участок от ул. А. Кесаева до ул. Калинина) и т.д., 
должна составить около 400 млн руб.

К новому отопительному сезону 2017/2018 года 
также максимально будут использованы собственные 
ресурсы коммунальных предприятий. Однозначно 
можно сказать, что к новому отопительному сезону 
подготовка объектов начнется не по завершении те-
кущего, а в ходе его проведения. До завершения все 
предприятия коммунального хозяйства города будут 
иметь паспорта с учетом слабых мест (котельных, те-
плотрасс, сетей водоснабжения и т.д.), на которые в 
ходе подготовки будут сконцентрированы все усилия.

Беспокойств нет, потребители будут обеспечены 
качественными услугами в необходимом количестве.

Соб. инф.

Комментарий

Отопительный сезон – 2017Отопительный сезон – 2017

Не ради пиара, а ради дела
Накануне Нового года по традиции председатель Парламента РСО-А 

Алексей Мачнев встретился с республиканскими
журналистами.

АМС СООБЩАЕТ
Управление образования АМС г. Владикавказа проводит кон-

курс на замещение вакантной должности руководителя образо-
вательного учреждения г. Владикавказа.

Основные требования: наличие высшего педагогического 
профессионального образования, дополнительная профессио-
нальная подготовка в области государственного и муниципально-
го управления или менеджмента, стаж работы на педагогических 
должностях не менее 5 лет с прохождением соответствующей ат-
тестации.

Последний день приема документов 30.01.2017.
По всем интересующим вопросам обращаться по адресу:

г. Владикавказ, пл. Штыба, 2, АМС г. Владикавказа, отдел норма-
тивного и кадрового обеспечения, Управление образования, каб. 
№228 или по телефону 8 (8672) 25-33-43.

Признательность
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

В преддверии Нового года в адрес АМС г. Владикавказа на имя главы столичной админи-
страции Бориса Албегова пришло очередное благодарственное письмо. Слова признатель-
ности выражают  жильцы дома на ул. Горького, 68 за то, что АМС не остается в стороне от 
проблем горожан, а подведомственные структуры оперативно реагируют на просьбы. В част-
ности, адресанты выражают благодарность председателю  КЖКХиЭ Ахсарбеку Дидарову.

«Уважаемый Борис Харитонович! Поздравляем Вас и Ваш коллектив с Новым годом. Здо-
ровья, благополучия, поменьше жалоб от жителей города.

Хотим поблагодарить председателя КЖКХиЭ АМС Ахсарбека Хасанбековича Дидарова за 
его неравнодушие к жильцам, когда коснулся вопрос наших проблем, он часто приезжал с 
управляющей компанией, а звонил нам почти каждый день. Низкий ему поклон, побольше та-
ких руководителей» – говорится в тексте письма. 

Соб. инф.
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Основным связующим звеном между 
администрацией г. Владикавказа и 
горожанами являются префектуры. 

Именно сюда в первую очередь обращаются 
люди со своими жалобами и проблемами. Те 
вопросы, которые относятся к компетенции 
префектуры, рассматриваются на месте. 
Остальные обращения тоже не остаются без 
внимания – они переадресуются соответ-
ствующим структурам и ведомствам, и уже 
совместными усилиями оказывается помощь 
горожанам в решении их проблем.

О том, какая работа была проведена Левобереж-
ной администрацией за прошедший год, что достиг-
нуто и над чем еще предстоит работать, рассказал 
префект Магомет Дударов.

– Одно из направлений работы префектуры – 
рассмотрение обращений граждан и юридиче-
ских лиц. Насколько активны были жители лево-
бережной части города в уходящем году?

– Большое внимание мы уделяем приему граж-
дан, рассмотрению их жалоб и предложений. За 
2016 год в отдел по обеспечению основной деятель-
ности поступило 376 обращений от физических лиц 
и 1 019 от юридических, а также 57 обращений из 
правительства республики. На приеме у работников 
префектуры побывало более 12 тысяч человек – как 
для консультации по различным вопросам, так и для 
получения справок. Все жалобы и заявления граждан 
рассмотрены, по ним были приняты необходимые 
меры в пределах компетенции администрации. 

В уходящем году в адрес Левобережной админи-
страции поступило 47 протокольных поручений от 
главы АМС города Владикавказа Бориса Албегова и 
11 поручений по объектам жилищно-коммунального 
хозяйства, которые были рассмотрены сотрудниками 
префектуры. 

Для более эффективного взаимодействия с на-
селением главой администрации города в апреле 
был проведен прием граждан в здании префектуры, 
на котором были рассмотрены вопросы 27 жителей 
Северо-Западного и Затеречного районов. Префек-
турой организованы четыре встречи Главы республи-
ки Вячеслава Битарова с населением левобережной 
части города. Всего в 2016 году на приемах в Лево-
бережной администрации побывало около двух с по-
ловиной тысяч человек.

– Администрацией города Владикавказа 
большое внимание уделяется санитарному со-
стоянию города. Какая работа проведена пре-
фектурой в этом направлении?

– Сотрудники отдела по социальным и экономи-
ческим вопросам Левобережной администрации 
еженедельно проводили мониторинг санитарного 
состояния закрепленных за ними улиц и дворов. Про-
делана большая работа по подготовке и проведению 
месячников по санитарной очистке и благоустройству 
города Владикавказа в марте-апреле и октябре-ноя-
бре с привлечением всех организаций и предприятий 
левобережной части города. В ходе месячников про-
вели 97 субботников с участием более 2 500 человек. 
Префектурой организованы масштабные субботники 
на территории зон отдыха – дендрария и терренкура.

По инициативе Главы Северной Осетии Вячеслава 
Битарова каждый месяц проводились общереспубли-
канские субботники. В рамках подготовки и проведения 
этих субботников к работам по санитарной очистке ле-
вобережной части Владикавказа ежемесячно привле-
кались 58 республиканских учреждений, министерств и 
ведомств с участием более двух тысяч человек. 

– Проводилась ли работа с управляющими 
компаниями по вопросу санитарного состояния 
территорий, прилегающих к многоквартирным 
домам?

– Этим вопросом занимается отдел городского 
хозяйства и мониторинга санитарного состояния. 
Сотрудниками отдела проводилась работа по еже-
дневному контролю за санитарным состоянием тер-
риторий, прилегающих к многоквартирным домам. 
Также совместно с Комитетом ЖКХиЭ администра-
ции г. Владикавказа они осуществляли ежедневный 
контроль за соблюдением графика сбора и вывоза 
твердых бытовых отходов.

Вместе с представителями управляющих компа-
ний осуществлялся объезд внутридворовых и при-
легающих к многоквартирным домам территорий. 
Если выявлялись нарушения, управляющим компа-
ниям давался определенный срок на их устранение. 
В случае неисполнения поручений информация на-
правлялась в УАТИ администрации города Владикав-
каза для привлечения компаний к административной 
ответственности. За прошедший год выявлено 1 280 
нарушений в сфере санитарного состояния в левобе-
режной части Владикавказа. Из них совместно с со-
трудниками УАТИ устранено 1 230 нарушений.

Сотрудниками отдела также осуществлялся еже-
дневный мониторинг за качеством и своевременной 
уборкой городских улиц, тротуаров, скверов. При 
выявлении нарушений принимались необходимые 
меры по их устранению.

Левобережной администрацией составляются 
договоры-соглашения по закреплению прилегающей 
территории за организациями и предприятиями всех 
форм собственности для обеспечения благоустрой-
ства и санитарного содержания. Уже подписано бо-
лее 700 таких договоров.

За соблюдением физическими и юридическими 
лицами правил по благоустройству, озеленению и 
обеспечению чистоты и порядка на территории рай-
онов отвечает отдел по соблюдению законности и 
правопорядка Левобережной администрации.

– Сегодня актуальна проблема экстремизма, 
особенно среди молодежи. Какие мероприятия 
проводились Левобережной администрацией по 
профилактике экстремизма?

– В префектуре функционирует межведомствен-
ная рабочая группа по противодействию экстремиз-
му (председатель – Зарина Бетрозова), в течение 
года она проводила различные мероприятия по про-
филактике экстремистских проявлений. В частности, 
велась разъяснительная работа с населением по ме-
сту жительства с привлечением Совета ветеранов, 
дворовых «ныхасов», женсоветов по проявлению 
бдительности, недопущению возникновения кон-
фликтных ситуаций в обществе. Также со студентами 
образовательных учреждений районов был проведен 
обстоятельный разговор о недопустимости проник-
новения экстремистской идеологии в умы и сердца 
молодежи.

По вопросам противодействия экстремизму пре-
фектура сотрудничает с Министерством по вопросам 
национальных отношений, правовым центром «Пра-
во на защиту», Центром по противодействию экстре-
мизму при МВД РСО-А, Министерством физической 
культуры и спорта, республиканским Центром па-
триотического воспитания молодежи и другими. Со-
трудники этих ведомств привлекались префектурой 
для проведения семинаров, круглых столов, встреч с 
общественностью районов.

– Если вовремя не пресекать экстремистские 
проявления в обществе, это может перерасти 
в более тяжелую форму экстремизма – терро-
ризм. Как антитеррористическая рабочая группа 
Левобережной администрации борется с этим?

– Антитеррористической рабочей группой (пред-
седатель – М. Дударов) был подготовлен план 
мероприятий на 2016 год по профилактике терро-
ристических угроз и минимизации последствий тер-
рористических атак на территории Северо-Западно-
го и Затеречного районов Владикавказа. Совместно 
с правоохранительными органами проводились рей-
ды с целью обследования и установления владельцев 
сдаваемых в наем квартир, осуществлялся контроль 
паспортно-визового режима квартиросъемщиков. 
Проводились мероприятия по установлению лиц, 
проживающих в гостиницах, иностранных граждан, 
приехавших из СКФО, а также из стран, где испове-
дуется ислам. Полученные сведения были переданы 
в отдел уголовного розыска УМВД России по городу 
Владикавказу для их проверки.

На заседаниях АТК рассматривались вопросы 
антитеррористической защищенности учреждений 
образования, мест массового пребывания людей, 
обсуждались вопросы установки системы видеона-
блюдения, круглосуточной охраны, установки рамок 
металлодетекторов и металлоискателей. 

Как известно, наиболее уязвимой частью обще-
ства является молодежь. В связи с этим лекторские 
группы проводят идеологическую работу по проти-
водействию международному терроризму в высших 
и средних учебных заведениях, а также трудовых 
коллективах и по месту жительства граждан, прожи-
вающих в левобережной части города Владикавка-
за.

– А как осуществляется работа с населенны-
ми пунктами Левобережной администрации?

– К нам относятся населенные пункты Чми, Бал-
та, Эзми, Редант-1 и Редант-2. За 2016 год в отдел 
по населенным пунктам поступило более трехсот об-
ращений от граждан и юридических лиц. Они были 
рассмотрены сотрудниками администрации, по ним 
приняты необходимые меры.

– Какие приоритетные направления деятель-
ности Левобережной администрации в новом 
году Вы можете обозначить?

– Нашими сотрудниками будет продолжена ра-
бота по вопросам санитарного состояния, благо-
устройства, коммунального хозяйства города, не-
законного строительства и торговли, обеспечения 
безопасности горожан, социально-экономического 
развития и ряду других вопросов. Важно вовремя 
откликаться на обращения горожан и принимать не-
обходимые меры по разрешению их проблем. Необ-
ходимо постоянно проводить мониторинг вопросов, 
стоящих перед сотрудниками Левобережной ад-
министрации, чтобы своевременно реагировать на 
возникающие проблемы и по возможности работать 
на их опережение.

Алена ДЖИОЕВА

Наше интервью

МАГОМЕТ ДУДАРОВ:
НАДО РАБОТАТЬ НА ОПЕРЕЖЕНИЕ

«За 2016 год в отдел по обеспечению 
основной деятельности поступило 
376 обращений от физических лиц 

и 1 019 от юридических, а также 57 об-
ращений из правительства республики. 
На приеме у работников префектуры по-
бывало более 12 тысяч человек – как для 
консультации по различным вопросам, 
так и для получения справок. Все жало-
бы и заявления граждан рассмотрены, по 
ним были приняты необходимые меры в 
пределах компетенции администрации».

«Проведена большая работа по под-
готовке и проведению месячников по 
санитарной очистке и благоустрой-

ству города Владикавказа в марте-апре-
ле и октябре-ноябре с привлечением всех 
организаций и предприятий левобереж-
ной части города. В ходе месячников было 
проведено 97 субботников с участием 
более 2 500 человек. Префектурой орга-
низованы масштабные субботники на 
территории зон отдыха – дендрария и 
терренкура».
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Во Дворце молодежи состоялась торжественная церемония награждения участни-
ков республиканского конкурса «Лидер студенческого самоуправления – 2016», 
организатором которого выступил Комитет РСО-А по делам молодежи.

Проект осуществлялся при поддержке Ми-
нистерства образования РСО-А совместно с 
Комитетом по туризму республики. Награжде-
ние лидеров студенческих профсоюзных коми-
тетов образовательных организаций высшего 
и среднего профессионального образования 
республики проводилось по итогам работы сту-
денческих профсоюзов за год.

На мероприятии присутствовали Борис 
Цаликов, председатель Комитета РСО-А по 
делам молодежи; Валерий Абиев, вице-спи-
кер Молодежного парламента РСО-А, член Ас-
социации кулинаров России, директор ВТЭТ; 
Батраз Качмазов и Тимур Баскаев, члены Рос-
сийского союза молодежи, а также предста-
вители профильных министерств республики, 
совета ректоров высшего профессионально-
го образования.

Борис Цаликов поздравил всех присутству-
ющих с Новым годом. «Наши студенты умеют 
отлично трудиться, – подчеркнул председатель 
Комитета РСО-А по делам молодежи, – и се-
годня они получают свои награды, которые дей-
ствительно заслужили, за активную жизненную 

позицию, умение не только учиться, но и прино-
сить реальную пользу нашей республике».

Обращаясь к студентам, Валерий Абиев от-
метил: «Очень радостно присутствовать здесь, 
когда лучшие из лучших получают награды за 
активную гражданскую позицию, деятельность 
в студенческой науке, в общественной жизни 
РСО-А. Вы – те люди, которые возьмут на себя 

ответственность за благопо-
лучие нашего общества и за 
будущее нашей республики. 
Именно вам, студентам, про-
должать работу в государ-
ственном строительстве, ра-
боту над укреплением мира 
на нашей Земле и дружбы 
между народами».

Лучшим лидером среди 
обучающихся в высших учеб-
ных заведениях была при-
знана председатель совета 
самоуправления студентов и 
обучающихся Финансового 
института при Правитель-

стве РФ Кристина Гугкаева, среди студентов 
ссузов – студент Владикавказского политех-
нического техникума ордена Дружбы народов 
Тамерлан Засеев и заместитель председа-
теля совета самоуправления студентов и об-
учающихся Владикавказского торгово-эконо-
мического техникума Маргарита Касабиева. 
Победители были награждены дипломами и 
ценными призами.

В ответном слове от имени студентов РСО-А 
прозвучали слова благодарности, также была 
высказана твердая уверенность в том, что про-
ект «Лидер студенческого самоуправления» по-
лучит свое дальнейшее продолжение в жизни 
вузов и ссузов республики.

Кристина ДЗУЦЕВА

В Северной Осетии продолжается реа-
лизация утвержденного комплекса мер 
по обеспечению жильем детей-сирот 

и детей, оставшихся без попечения родите-
лей. В преддверии Нового года председатель 
Правительства РСО-А Таймураз Тускаев вру-
чил ключи от новых квартир девяти молодым 
жителям Владикавказа.

Напомним, что мероприятия по обеспечению 
жильем данной категории граждан осуществляются 
в республике Министерством труда и социального 
развития, которое проводит работу по заключению 
соглашения между Министерством науки РФ, софи-
нансирующим программу, и Правительством РСО-А.

За последние восемь лет более 440 граждан ре-
спублики были обеспечены собственным жильем, 
а в текущем году на указанные цели было выделено 
83 151,6 тыс. руб., что дало возможность для 61 че-
ловека приобрести собственное жилье.

Очередная церемония вручения ключей от новых 
квартир состоялась в здании правительства. Как от-
метил министр труда и социального развития респу-
блики Игорь Кесаев, этот день – особенный не только 
для ребят, но и для тех, кто заботился о них все эти 
годы.

– Есть дети, заботу о которых по разным обстоя-
тельствам принимает на себя государство, – сказал 
Игорь Кесаев. – Оно дает возможность получить 
образование и теперь, когда они стали взрослыми, 
как заботливый родитель, помогает им достойно 
обустро ить свою жизнь, предоставляя жилье.

Молодые люди, самому юному из которых 20 лет, 
а старшему 29, получили ключи от своих собственных 
квартир. Полностью отремонтированные жилые по-
мещения находятся в новостройках на улице Шамиля 
Джигкаева. Теперь у них будут собственные одно-

комнатные квартиры в современном доме и благо-
устроенном микрорайоне. А для того чтобы новым 
хозяевам было легче начать обустраивать жилье, ад-
министрация города подарила всем молодым людям 
денежные сертификаты.

Преодолевая волнение, от имени всех, кто в этот 
день получил заветные ключи, выразил благодар-
ность Арнольд Мамиев:

– Сегодня сбылась моя мечта. Собственная квар-
тира – это место, куда человек приходит со своей ра-
достью и печалью, где будет жить моя семья. От всей 
души хочу выразить вам огромную благодарность за 
возможность жить в таких замечательных квартирах. 
Мы очень счастливы.

С напутственными словами обратился к ребятам 
и Таймураз Тускаев, пожелав им упорства и целеу-
стремленности:

– Сегодня вы получили квартиры, а дальше 
ваша жизнь – в ваших руках. Старайтесь учить-
ся лучше, не просто получить дипломы, а знать, 
уметь и мочь. Потому что проблема нашего обще-
ства в том, что мы стали ждущими. А само ниче-
го не придет. Несправедливость с первых дней 
коснулась вас, но ее можно преодолеть волей и 
старанием, поэтому трудитесь, учитесь, и все у 
вас получится. Желаю вам удачи и стремления ее 
поймать.

Зарина МАРГИЕВА

ПЕРСПЕКТИВА
Жилье

НОВЫЙ ГОД В НОВОЙ КВАРТИРЕНОВЫЙ ГОД В НОВОЙ КВАРТИРЕ

Итоги

Лидеры студенческого Лидеры студенческого 
самоуправления – 2016самоуправления – 2016

Акция
ОТ ГЛАВЫ АМС – ДЕТЯМ

В эти праздничные дни владикавказские дети, ли-
шенные утренников и других школьных массовых 
мероприятий из-за затянувшегося карантина, 

все-таки смогли немножко окунуться в сказку.

Глава АМС  г. Владикавказа Борис Албегов провел несколько 
новогодних елок для детей из многодетных и малообеспеченных 
семей. Мероприятия состоялись сразу в трех театрах города – 
недавно открытом после капитального ремонта театре юного 
зрителя «Саби», Русском академическом театре им. Евгения 
Вахтангова и Северо-Осетинском государственном академиче-
ском театре им. Владимира Тхапсаева. В «Саби» дети увидели 
спектакль «Бабушка-Метелица», в Русском театре – «Бродягу 
Принца», в Осетинском – «Красную Шапочку».

Как рассказал начальник Управления культуры АМС г. Вла-
дикавказа Алан Кокаев, всего «елок» было четыре, их посетили 
более 1 000 человек. Маленькие зрители, помимо спектаклей, 
получили в подарок еще и сладости.

– Спасибо большое администрации города, что она нас 
не забывает, – говорит отец троих детей Маирбек Хутиев. – 
Сейчас у многих родителей нет ни денег, ни времени, чтобы 
сводить детей в театр. Однако благодаря таким мероприятиям 
мы все-таки куда-то выбираемся. Для моих детей это настоя-
щий праздник.

Дед Мороз и Снегурочка, а также персонажи сказок созда-
вали детям волшебное настроение. Несмотря на отсутствие 
снегопада и весенний пейзаж на городских улицах, маленькие 
зрители с удовольствием участвовали в интерактивных играх, 
подсказывали главным героям, где прячутся злодеи, а самое 
главное – уходили из театров с горящими глазами.

Теперь волшебный мир театра для них открыт. И кто знает, 
сколько из них попросят родителей обязательно привести их 
сюда еще раз.

Елизавета ЧУХАРОВА
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По-прежнему актуальной остается тема импорто-
замещения. Может, она уже не столь популярна, как 
год назад, но тем не менее санкции с ввоза импорт-
ных продуктов никто не снимал. Буквально накануне 
нового года на совещании, которое провел предсе-
датель Правительства РСО-А  Таймураз Тускаев, про-
звучали предложения по организации производства 
по различным направлениям, которые будут инте-
ресны не только республике, но и другим регионам. 
Таймураз Тускаев подчеркнул, что каждое предложе-
ние, каждый пункт плана должен быть не только ак-
туальным, но и просчитанным по объемам выпуска, 
оптимальным и выверенным с точки зрения ценовой 
политики. Конкретно речь шла о производстве сыров, 
об изготовлении томатной пасты. Но продукт с высо-
кой добавочной стоимостью можно получить только 
наладив хранение и переработку сырья. И здесь тоже 
поставлены реальные задачи. Так, завершено строи-
тельство первой очереди фруктохранилища на 3,144 
тонны продукции, которая в дальнейшем должна 
подвергаться переработке. Намечено строительство 
мельницы, рассчитанной на суточную выработку 150 
тонн муки. Разработаны два проекта по строитель-
ству теплиц для выращивания овощей. В общем, у 
республики есть шанс если не вырвать пальму пер-
венства, то хотя бы «подвинуть» соседей – Кабарди-
но-Балкарию и Ставропольский край – региональных 
лидеров по выращиванию и переработке зерна, ово-
щей и фруктов. 

В этом же ключе планируется и создание в Ди-
горском районе комплекса по приемке, хранению 
и первичной переработке зерна. Инициатором 
проекта выступает ООО «Диг-Агро». Данная ини-
циатива всецело поддержана в Министерстве по 
делам Северного Кавказа и вместе с другим ин-
вестиционным проектом – полное техническое 
переоснащение и расширение производства ОАО 
«Кавдоломит» – вошла в подпрограмму «Социаль-
но-экономическое развитие Республики Северная 

Осетия – Алания на 2016–2025 гг.» в рамках го-
сударственной программы Российской Федера-
ции «Развитие Северо-Кавказского федерального 
округа» на период до 2025 года. Как сообщил за-
меститель министра экономического развития 
Зураб Дзоблаев, в январе предстоит итоговая за-
щита проектов и шанс на их финансирование очень 
высокий. Цена вопроса – более 460 млн рублей. 
200 млн руб. будут выделены из федерального 
бюджета. Остальные средства – из республикан-
ского, бюджетов собственников и заемные. 

При успешной реализации будет создано 170 ра-
бочих мест. В течение пяти лет ожидается более 700 
млн рублей налоговых поступлений в бюджеты всех 
уровней.

Намерено республиканское правительство под-
держивать малый и средний бизнес. «21 предпри-
ятие из 44 претендентов получит гранты, – рас-
сказал Зураб Дзоблаев. – Решение было принято 
конкурсной комиссией после тщательного изучения 
состояния дел на каждом предприятии, которые 
осуществляют свою деятельность в сфере сельско-
го хозяйства, промышленности, медицины, обще-
пита». 

Общая сумма финансирования – более 35 млн ру-
блей. Предприниматели получат средства в качестве 
компенсации за приобретенное оборудование или 
использование лизинговых услуг. 

Тамара БУНТУРИ

Экономическое развитие

Начальник Управления 
экономической безопас-
ности и противодействия 

коррупции МВД по РСО-A Аслан 
Гадзаов сообщил, что «практиче-
ски вся алкогольная продукция в 
Северной Осетии является фаль-
сифицированной». Такой вывод 
он озвучил в ходе доклада на 
заседании Комиссии по противо-
действию незаконному обороту 
промышленной продукции, про-
шедшей под председательством 
премьер-министра РСО-A Тайму-
раза Тускаева.

Аслан Гадзаов рассказал, что ми-
нистр внутренних дел РСО-A Михаил 
Скоков поставил перед сотрудниками 
ведомства задачу – избавиться от кон-
трафактного алкоголя на территории 
республики. 

– На выездах из республики уста-
новлены контрольно-заградительные 
посты для досмотра транспорта, дви-
гающегося в центральные регионы 
России, – сказал Аслан Гадзаов. – С 
учетом того, что необходимо давать 
возможность местным производите-
лям быть конкурентоспособными, были 
также поставлены задачи противодей-
ствовать преступным посягательствам 
на легальных предприятиях республи-
ки.

Всего за этот год было изъято более 
1 млн 200 тыс. бутылок с контрафакт-
ным алкоголем, более 1 млн бутылок со 
спиртосодержащей жидкостью и более 
150 тыс. поддельных акцизных марок.

– Подделывают чаще всего из-
вестные бренды, – сообщил Аслан 
Гадзаов. – Среди этих брендов есть 
как российские, так и зарубежные мар-
ки.

В своем докладе Гадзаов обра-
тил внимание на важный момент: вся 
контрафактная продукция, произво-
димая в Осетии, безопасна для здо-
ровья.

– Качество поддельной продукции 
в нашей республики не совсем пло-
хое, – отметил он. – Да, ее производ-
ство  наносит ущерб товаропроизво-
дителю, но метиловый спирт в ней не 
содержится.

Председатель комиссии Таймураз 
Тускаев считает, что тема контрафакт-
ной продукции чрезвычайно важна для 
обсуждения.

– Качество алкогольной, спиртосо-
держащей и табачной продукции с точ-
ки зрения сохранения здоровья наших 
граждан – это очень важный фактор, – 
сказал Таймураз Тускаев. – Учиты-
вая необоснованный интерес к нашей 
республике со стороны проверяющих 
федеральных органов, нам нужно при-
ложить еще больше усилий, чтобы бо-
роться с контрафактной продукцией. 
Не стоит забывать и о том, что подак-
цизная продукция позволяет увеличи-
вать доходы бюджета. За 2016 год за 
счет акцизных сборов мы увеличили 
доходы бюджета на 2 млрд рублей. Это 
почти 30% его доходов, a увеличение 
доходов бюджета позволило нам ре-
шить многие социальные вопросы, по-
этому нам надо продолжать работать в 
этом направлении.

Заместитель министра промыш-
ленности и транспорта РСО-A Олег 
Дауев также рассказал о том, что кон-
трафактная продукция – это еще и ме-
ховые изделия, контрабанды которых 
выявляются на территории нашей ре-
спублики. Более того, в нашей респу-
блике подделывают даже школьную 
форму, качество которой в итоге не со-
ответствует СанПиН, а следовательно, 
опасно для здоровья школьников.

Также большое распространение на 
территории Северной Осетии имеют 
медицинские изделия, большая часть 
которых распространяется через ин-
тернет. По словам Дауева, уровень 
фальсифицированной продукции сре-
ди них достигает 50 процентов. Только 
за первые полгода в республике выяв-
лено 282 наименования медицинских 
товаров, не зарегистрированных ни-
где. Это и корригирующие очки, и тре-
нажеры, и товары для детей до трех лет 
и кормящих матерей.

Подводя итог работы комиссии, 
Таймураз Тускаев отметил, что все ве-
домства сейчас работают в правиль-
ном направлении и что именно такую 
работу стоит продолжать выполнять 
дальше. 

Елизавета ЧУХАРОВА

На злобу дня

Нет контрафакту!Нет контрафакту!

ПОДДЕРЖИВАТЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ
Намерено республиканское правительство, несмотря на кризисные явления в экономике и нехватку средств в бюджете.

В целях развития и популяризации осетинского языка Посольство Республики 
Южная Осетия в Российской Федерации продолжает в 2017 году литературную 
премию «Булæмæргъ».

Совет попечителей премии внес поправ-
ки для любителей осетинской 

литературы. На соискание 
литературной премии 

«Булæмæргъ» в 2017 
году могут претендо-
вать все жители зем-
ного шара, независи-
мо от национальной 

принадлежности. Та-
ким образом, конкурс 

становится международ-
ным и расширяет свои гра-

ницы, включаясь в единое гео-
культурное поле не только с Россией, но и 

со всем миром, стирая периферию и границы, 
оставляя единый духовный центр, в котором осетинский язык  выступает точкой 
пересечения, взаимодействия глубинных ценностных установок для носителей 
осетинского языка.

Надеюсь, что продолжение литературного конкурса объединит еще больше 
неравнодушных людей, чем в 2016 году, и привлечет внимание значительного ко-
личества авторов, пишущих на осетинском языке в разных жанрах.

Мы сочли полезным изменить некоторые условия Международной литератур-
ной премии:

1. Мы предполагаем сотрудничество с авторами, пишущими на осетинском 
языке.

2. Возрастные рамки соискателей конкурса – от 14 до 41 года, при этом для 
авторов, ни разу не публиковавших свои произведения, возраст не ограничен.

3. Требуемый объем литературных произведений – от двух авторских листов 
для прозаиков и одного авторского листа для поэтов.

Таким образом, мы по-прежнему ищем новые имена, а маститых писателей и 
ученых языковедов призываем принять участие в церемонии вручения премии.

Ожидаем, что в конкурсных произведениях авторы проявят не только виртуоз-
ное владение языковыми средствами, но и оригинальность авторской идеи, не-
стандартность, новизну в подаче материала.

Напоминаю, что лауреатами литературной премии «Булæмæргъ» в 2016 году 
стали:

– ученица 9-го класса школы №4 г. Беслана Алана Бестаева, занявшая тре-
тье место;

– поэтесса, сотрудница газеты «Хурзæрин» Нелли Гогичева, занявшая вто-
рое место;

– публицист, эксперт-международник Инал Плиев, получивший диплом 1-й 
степени за цикл переводов стихотворений зарубежных авторов на осетинский 
язык.

Лауреаты 2017 года, согласно общепринятой практике, снова будут поощре-
ны денежными премиями и ценными подарками.

Все условия конкурса размещены на сайте Посольства Республики Южная 
Осетия в Российской Федерации osembassy.ru. Желаю всем участникам вдохно-
вения и творческих успехов!

Знаур ГАССИЕВ, Чрезвычайный и Полномочный Посол
Республики Южная Осетия в Российской Федерации

К сведению
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АДМИНИСТРАЦИЯ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДА ВЛАДИКАВКАЗА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

От «28» декабря 2016            № 1897

О внесении изменений в постановление
АМС г.Владикавказа от 24.12.2015 №2523
«Обутверждении титульных списков
по ручной уборке территории г.Владикавказа»

В целях повышения эффективности деятельности по поддержанию чистоты, порядка, санитарного 
содержаниятерритории г.Владикавказа, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131-
ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» админи-
страция местного самоуправления г.Владикавказа ПОСТАНОВЛЯЕТ:

Приложение 
 

ТТитульный список по ручной уборке территории г.Владикавказа 
 

№ 
п/п Наименование улиц 

Про- 
тя-

жен- 
ность 
ули-
цы, 

тыс.м 

Площадь метения, ВСЕГО, тыс.кв.м 

Площадь 
метения, 
ВСЕГО, 
тыс.кв.м 

Перио-
дичность 
метения 

Дневной объем 
метения (с ИТОГО днев-

ной объем 
метения с 
учетом пе-
риодично-

сти, тыс.кв.м 

ширина 
газона 

кол-во 
газо-
нов 

Площадь 
сбора 

случай-
ного 

мусора с 
газонов, 
ВСЕГО, 

тыс.кв.м 

Перио-
дичность 

сбора 
случай-

ного 
мусора 

ИТОГО 
дневная 
площадь 

сбора 
случай-

ного 
мусора с 
газонов 
с учетом 

ОБЩАЯ 
ПЛО-

ЩАДЬ 
(мете-

ние+сбор
, тыс.кв.м 

ширина 
тротуара 
(усредн.) 

кол-во 
тро-

туаров 
тротуар 

кол-во 
прибор-
дюрных 
частей 

прибор-
дюрная 

часть 

тро-
туары 

прибор-
дюрная 

часть 

1 от п.Спутник до п. 
Карца 

0,55 2,0 1,0 11 0,0 0,0 1,1 1,0 1,1 0,0 1,1 6,0 2,0 6,0 1,0 6,6 7,7 

2 п Карца до границы 1,4 2,0 2,0 5,6 0,0 0,0 5,6 1,0 5,6 0,0 5,6 6,0 3,0 25,2 1,0 25,2 30,8 

3 от Заводского ж/д  до 
ул Тельмана 

2,4 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 4,0 2,0 19,2 1,0 19,2 19,2 

4 от поворота на Заво-
дской до ж/д 

0,5 2,0 1,0 1,0 0,0 0,0 1,0 0,0 1,0 0,0 1,0 4,8 2,0 4,8 1,0 4,8 5,8 

5 ул 6-я Промышленная 1,35 3,0 1,0 4,05 2,0 2,7 6,75 1,0 4,05 2,7 6,75 5,0 1,0 6,75 1,0 6,75 13,5 

6 
от Фатимы до пово-
рота на Заводской 1,6 3,0 1,0 4,8 2,0 3,2 8,0 1,0 4,8 3,2 8,0 4,0 2,0 12,8 1,0 12,8 20,8 

7 ул Бульварная от 10 
линии до ул Полевая 

1,2 1,20 2,00 2,88 0,0 0,0 2,88 1,0 2,88 0,0 2,88 4,6 2,0 9,2 1,0 9,2 11,9 

8 
ул 11-я линия от ул 
Эдуарда Дзусова до 
ул Магистральная 

0,7 2,0 2,0 2,8 2,0 1,4 4,2 1,0 2,8 1,4 4,2 4,0 2,0 5,6 1,0 5,6 9,8 

9 
ул Клубный проезд 
(въезд в поселок со 
стороны переезда) 

0,2 2,0 2,0 0,8 2,0 0,4 1,2 1,0 0,8 0,4 1,2 2,5 2,0 1,0 1,0 1,0 2,2 

10 
ул Эльхотовская от 
въезды в город до ул 
Кооперативной 

1,4 1,0 2,0 2,8 0,0 0,0 2,8 1,0 2,8 0,0 2,8 1,5 2,0 4,2 1,0 4,2 7,0 

11 Прилегающая к шко-
ле и Дому культуры 

0,6 1,5 2,0 1,8 2,0 1,2 3,0 1,0 1,8 1,2 3,0 1,0 2,0 1,2 1,0 1,2 4,2 

12 ул Кооперативная 1,1 1,0 2,0 2,2 2,0 2,2 4,4 1,0 2,2 2,2 4,4 1,0 2,0 2,2 1,0 8,2 6,6 

13 
Набережная от Крас-
ногвардейского мос-
та до Чугунного моста

2,1 3,5 2,0 14,7 2,0 4,2 18,9 1,0 14,7 4,2 18,9 10,0 1,0 21,0 1,0 21,0 39,9 

14 
Набережная от Чу-
гунного моста до 
Кировского моста 

1,6 6,5 1,0 10,4 0,0 0,0 10,4 1,0 10,4 0,0 1,4 10,0 1,0 16,0 1,0 16,0 26,4 

15 
Набережная от Ки-
ровского моста до 
Чкаловского моста 

0,95 11,37  10,8 0,0 0,0 10,8 1,0 10,8 0,0 10,8 3,4 1,0 3,23 1,0 3,23 14,03 

16 
Набережная от Чка-
ловского моста до 
Чапаевского моста 

0,72 10,7 1,0 7,7 0,0 0,0 7,7 1,0 7,7 0,0 7,7 15,0 1,0 10,8 1,0 10,8 18,5 

17 
Набережная от Чапа-
евского моста до 
Пожарского моста 

1,5 20,6  30,9 0,0 0,0 30,9 1,0 30,9 0,0 30,9 16,7  25,0 1,0 25,0 55,9 

18 
Набережная от пеше-
ходного моста в рай-
оне улицы Тхапсаева 

1,4 7,14  10,0 2,0 1,0 12,8 1,0 10,0 2,8 12,8 6,0  8,4 1,0 8,4 21,2 

до пешеходного мос-
та в районе улицы 
О.Кошевого 

19 

ул Тельмана от 6-ой 
Промышленной до 
поворота на Заво-
дской 

1,3 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 1,0 0,0 0,0 0,0 7,0 2,0 18,2 1,0 18,2 18,2 

20 Тарское шоссе 0,75 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 1,0 0,0 0,0 0,0 7,0 2,0 10,5 1,0 10,5 10,5 

21 

Придорожная (до 
поворота на противо-
туберкулезную боль-
ницу) 

0,5 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 1,0 0,0 0,0 0,0 5,0 2,0 5,0 1,0 5,0 5,0 

22 
Бульварная (п Юж-
ный) 0,6 0,0 0,0 0,0 2,0 1,2 1,2 1,0 0,0 1,2 1,2 0,0 0,0 0,0 1,0 0,0 1,2 

23 Гэсовская 0,3 0,0 0,0 0,0 2,0 0,6 0,6 1,0 0,0 0,6 0,6 3,0 2,0 1,8 1,0 1,8 2,4 
24 Длиннодолинская 1,76 1,5 2,0 5,28 2,0 3,52 8,8 1,0 5,28 3,52 8,8 3,0 2,0 10,56 1,0 10,56 19,36 

 
ИТОГО 

        
119,6

1 23,4 143,03     229,24 372,09 

       
    V месяц  4433,93 7106,44  
      итого по 
    тариф  103,67 43,20 титулу 

 
 

       сумма в месяц  459665,52     
306998,2

0 
766663,7

2 

1. Внести изменения в постановление АМС г.Владикавказа от 24.12.2015 №2523 «Об утвержде-
нии титульных списков по ручной уборке территории г.Владикавказа»:

1.1. В Томе 2 Сводных титульных списков объемов работ по ручной уборке территорий Правобе-
режного района муниципального образования г.Владикавказ исключить 362015 - лист 11 (Дополнение), 
362015 - лист 12 (Дополнение (продолжение)).

1.2.Дополнить приложение к постановлениютитульным списком по ручной уборке территории 
г.Владикавказа согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Отделу информационного обеспечения пресс-службе главы АМС г.Владикавказа (Дзестело-
ва Д.А.) опубликовать настоящее постановление в газете «Владикавказ» и на официальном сайте АМС 
г.Владикавказа и Собрания представителей г.Владикавказ.

3.Установить, что настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликова-
ния.

4. Контроль за выполнением настоящего постановления оставляю за собой.
 

Глава администрации                                                                      Б.Албегов

АДМИНИСТРАЦИЯ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДА ВЛАДИКАВКАЗА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от «23» декабря 2016 г.   №1879    
 

Об  утверждении  проекта  планировки
и проекта межевания территории мкрн
«Вишневый сад» в г.Владикавказ

В целях обеспечения устойчивого развития территории г.Владикавказа, руководствуясь ста-
тьей 46 Градостроительного кодекса РФ, Генеральным планом г.Владикавказа, утвержденным 
решением Собрания представителей г.Владикавказ от 31.05.2011 № 24/22, Правилами земле-
пользования и застройки г.Владикавказа, утвержденными решением Собрания представителей 
г.Владикавказ от 16.03.2012 №32/11 с учетом результатов публичных слушаний, прошедших 
10.11.2016 администрация местного самоуправления г.Владикавказа ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1.Утвердить проект планировки территории и проект межевания территории микрорайо-
на «Вишневый сад», с кадастровым номером 15:09:0302001:3, находящегося по адресу: РСО-
Алания, г.Владикавказ, в границах ул.Х.Мамсурова/ул.Московская/ул.Калинина/пр.Доватора 
разработанный ООО «Техпроект» (заказчик ООО «СтройИнвест»).

2.Отделу информационного обеспечения – пресс-службе главы АМС г.Владикавказа (Дзе-
стелова Д.А.) опубликовать настоящее постановление в газете «Владикавказ» в порядке, уста-
новленном для официального опубликования муниципальных правовых актов, и разместить на 
официальном сайте администрации местного самоуправления г.Владикавказа и Собрания пред-
ставителей г.Владикавказ.

3.Контроль над выполнением настоящего постановления возложить на первого заместителя 
главы администрации Фарниева Т.К.

Глава администрации      Б.Албегов

АДМИНИСТРАЦИЯ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДА ВЛАДИКАВКАЗА

РАСПОРЯЖЕНИЕ

от «22» декабря 2016 г.   № 392    
 

О внесении изменений в Генеральный план развития
и Правила землепользования
и застройки г.Владикавказа

В целях обеспечения устойчивого развития территорий, руководствуясь статьями 9,23,24 и 31,32,33 
Градостроительного кодекса РФ, Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом муниципального образо-
вания г.Владикавказ (Дзауджикау), решениями Собрания представителей г.Владикавказ от 31.05.2011 
№24/22 и от 16.03.2012 №32/11:

1.Приступить к работам по внесению изменений в Генеральный план развития и Правила землеполь-
зования и застройки г.Владикавказа в части изменения зоны КП-1 (производственно-коммунальной зоны 
первого типа) на зону ОЖ (многофункциональной застройки), включая участки по адресу: РСО-Алания, 
г.Владикавказ, ул.Дзержинского, №№74,74«а»,74«б»,74«в»,74«г» со следующими кадастровыми номера-
ми: 15:09:0030801:223, 15:09:0030801:350, 15:09:0030801:360, 15:09:0030801:362, 15:09:0030801:366, 
15:09:0030801:367, 15:09:0030801:368.

2.Отделу информационного обеспечения – пресс-службе главы АМС г.Владикавказа (Дзестелова 
Д.А.) опубликовать настоящее распоряжение в газете «Владикавказ» в порядке, установленном для офи-
циального опубликования муниципальных правовых актов, и разместить на официальном сайте админи-
страции местного самоуправления г.Владикавказа и Собрания представителей г.Владикавказ.

3.Контроль над выполнением настоящего распоряжения возложить на первого заместителя главы 
администрации Фарниева Т.К.

Глава администрации      Б.Албегов
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В Северной Осетии состоялось открытие уни-
кальной художественной выставки «Абисалов-
студии», созданной заслуженным художником 

России и Северной Осетии Юрием Абисаловым. 
Первые «ласточки» этой студии выставили свои ра-
боты на суд зрителей.

Любители художественной живописи собрались в студии 
год назад. Людей разных возрастных категорий, различных 
профессий объединила любовь к искусству, творчеству. Во-
плотились детские мечты и стремление реализовать себя 
как ценителей прекрасного. Ведь кисть мастера позволяет 
увидеть то, чего мы не замечаем в повседневной жизни, за-
ставляет задуматься о мгновениях и вечности. Изобрази-
тельный язык богат возможностями для выражения мыслей 
о мире, нас окружающем. Художник оперирует цветом, зна-
ками и образами, раскрывая идею своего произведения. 
В классическом изобразительном искусстве развита целая 
система художественных средств для прочтения замысла 
картины. Особенностью любительского творчества явля-
ется то, что самодеятельные художники пишут картины вне 
правил живописи. Их творчество основывается на чувствах 
и природном таланте. Не имея профессионального образо-
вания и не будучи знакомыми с законами изобразительного 
языка, они творят, чтобы выразить душевные переживания, 
выплеснуть переполняющие их эмоции.

Художников-любителей сейчас во Владикавказе не-
мало. Доступность художественных материалов позволяет 
обращаться к изобразительному творчеству все большему 
числу людей. Растет интерес к любительскому творчеству. 
Повсеместно проходят выставки самодеятельного изобра-
зительного творчества, на которых представляются самые 
разнообразные жанры и техники живописи. Многие из ху-

дожников-любителей «Абисалов-студии» обладают несо-
мненным талантом, но среди многочисленности авторов, 
выделяются мастера, обладающие особым творческим да-
ром. Их картины наполнены душевным теплом и глубокой 
искренней добротой. Такие произведения, несмотря на то, 
что выполнены непрофессионалами, восходят к высоте ис-
кусства. Стоит отметить, что самодеятельное изобразитель-
ное творчество продолжает развиваться. Появляются новые 
самобытные авторы, создаются интересные живописные 
произведения. Это дает повод для дальнейшего развития 
художественной студии Юрия Абисалова и обогащения ма-
териала для изучения и популяризации любительского изо-
бразительного творчества.

Кристина ДЗУЦЕВА
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РАЗНОЕ

• 49 г. до н. э. – Гай Юлий Цезарь 
пересек Рубикон;
• 1863 г. – в Лондоне открылась 
первая в мире линия метро;
• 1920 г. – создана Лига Наций – 
первая международная политиче-
ская организация;
• 1946 г. – день открытия первой 
сессии Генеральной Ассамблеи 
ООН.

В ЭТОТ ДЕНЬ РОДИЛИСЬ:

• 1883 г. – Алексей 
Толстой, русский 
писатель и публи-
цист;
• 1936 г. – Роберт 
Вильсон, американ-

ский физик, нобе-
левский лауреат;
• 1945 г. – Вален-
тина Теличкина, 
советская и рос-

сийская актриса 
театра и кино, на-
родная артистка 
России;
• 1954 г. – Борис 
В о й ц е х о в с к и й , 

советский и россий-
ский актер и режис-
сер.

Calend.ru

ЭТОТ 
ДЕНЬ 
В ИСТОРИИ

Выставка

«ВОПЛОЩЕНИЕ МЕЧТЫ»«ВОПЛОЩЕНИЕ МЕЧТЫ»

Во Владикавказе прошли ново-
годние «елки». Их помогали орга-
низовать городские префектуры. 
Всего в республиканской столице 
состоялись четыре «елки» в каж-
дом из районов Владикавказа – 
Затеречном, Северо-Западном, 
Иристонском и Промышленном. 
На них были приглашены дети 
из малообеспеченных и много-
детных семей, a также дети с 
ограниченными возможностями 
здоровья.

– В каждой из «елок», проведен-
ных в наших районах, приняли участие 

полторы тысячи человек, – рассказы-
вает начальник отдела по социальным 
и экономическим вопросам Правобе-
режной префектуры Фатима Качма-
зова. – Все они получили подарки от 
Главы республики Вячеслава Битаро-
ва.

Каждое мероприятие включало 
в себя спектакль и хоровод вокруг 
елки, в котором с удовольствием 
принимали участие как совсем малы-
ши, так и ребята постарше.

– Вы и не представляете, какое 
счастье для моих детей попасть сюда 
сегодня! – говорит Фатима Калабе-
кова. – Ко многим нашим знакомым 

Дед Мороз приходит домой, вручает 
подарки. Мы живем без отца, у нас 
денег немного, к сожалению, мы не 
можем себе такое позволить. Но се-
годня у детей настоящий праздник. И 
подарки, которые нам вручили, тоже 
очень хорошие.

Стоит отметить, что не все уч-
реждения, в которых проводились  
президентские елки, пошли на-
встречу префектурам в организации 
праздника. Некоторые потребовали 
с них арендную плату, как с каких-
то сторонних учреждений, средства 
на которую пришлось изыскать в 
самом конце года. Однако вариант 
оставить детей без праздника даже 
не рассматривался. Средства были 
изысканы.

Елизавета ЧУХАРОВА

Четверо веселых ребят на коньках – «снегурочках» 
(по крайней мере, раньше так назывались подобные 
коньки с закрученной вверх передней частью) возле 
¼ части елочки с игрушками. Это и есть ожидаемая 
новогодняя почтовая марка РФ, выпущенная к насту-
пающему 2017 году. Но если уж собрать их у целой 
елки, тогда получается, что число детворы 
равно 16!

И чтобы не только эта простая арифметика 
состоялась, «Почта России» выпустила марку 
«С Новым годом!» в оригинальном квартбло-
ке, т.е. сложив четыре треуголки. Получился 
вид новогодней елки, если смотреть на марку 
сверху.

Кстати, никто из филателистов и не ждал, 
что там будет сюжет с огненным Петухом или 
100-летним юбилеем великой революции. И хо-

рошо, что традиция выпуска новогодних марок, начиная с 
1962 года, не прерывалась ни в советские годы, ни в годы 
современной России. Вот и еще одной красивой маркой по-
полнились коллекции любителей знаков почтовой оплаты.

Что ж, с новой маркой и Новым годом, уважаемые чита-
тели!

С.П. САХАНСКИЙ,
председатель Северо-Осетинского

общества филателистов

От редакции: для наших читателей, 
интересующихся коллекционированием 
почтовых марок, сообщаем, что встречи 
филателистов проходят по воскресеньям 
с 10.00 до 12.00 в Республиканском двор-
це детского творчества (бывший Дворец 
пионеров) по адресу: г. Владикавказ, 
ул. Ленина, 4.

Филателия

Четыре в одномЧетыре в одном

Марафон

Праздник каждому ребенкуПраздник каждому ребенку

БЛАГОДАРНОСТЬ
В адрес главы АМС г. Владикавказа 

Бориса Албегова поступило благодар-
ственное письмо. Предлагаем его ва-
шему вниманию.

«Уважаемый Борис Харитонович!
В декабре 2016 года состоялся 

I Молодежный юридический форум 
РСО-А, организованный Северо-Осе-
тинским региональным отделением 
Общероссийской общественной ор-
ганизации «Ассоциация юристов Рос-
сии», Администрацией местного само-
управления г. Владикавказа (Комитет 
молодежной политики, физической 
культуры и спорта) и Северо-Осетин-
ским государственным университетом 
имени К.Л. Хетагурова.

Указанное мероприятие имеет важ-
ное значение для повышения уровня 
профессиональной подготовки сту-
дентов и аспирантов юридических фа-
культетов вузов республики, а также 
для актуализации интереса к пробле-
мам совершенствования правового 
регулирования социальных процессов.

С учетом вышеизложенного вы-
ражаем благодарность за высокий 
уровень организации мероприятия Ко-
митету молодежной политики, физиче-
ской культуры и спорта АМС г. Влади-
кавказа, а также лично председателю 
комитета Басиеву Марату Сосланбеко-
вичу».

С. КЕСАЕВ,
председатель Северо-Осетин-

ского регионального отделения
Общероссийской общественной 

организации
«Ассоциация юристов России»
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